

## **Ortsbeirat Elstal am 06.02.2023**

### **Sachstandsbericht BTC**

Alle Eigentümer der BTC-Flächen sind derzeit weiterhin in Abstimmungen bezüglich der gemeinsamen Flächenentwicklung. Die Ergebnisse des städtebaulichen Rahmenplans dienen dabei als Grundlage für die städtebauliche und konzeptionelle Weiterentwicklung. Zur Fortentwicklung des Rahmenplans soll nun ein vertiefender städtebaulicher Ideenwettbewerb von den Vorhabenträgern angeschoben werden. Die gemeindlichen Gremien sollen hierbei eingebunden werden.

Der Landkreis Havelland hat eine Förderzusage des Landes Brandenburg über 5 Mio. Euro aus dem Zukunftsinvestitionsprogramm erhalten. Mit diesen Fördermitteln soll eine Bildungsakademie am Standort errichtet werden, mit der ein Baustein des Campus, nämlich Bildung, Ausbildung und Forschung, umgesetzt werden soll. Der genaue Standort der Bildungsakademie wird derzeit diskutiert sowie ein Förderantrag seitens der BTC GmbH erarbeitet.